



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/002675-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores Dña. Noelia Frutos Rubio, D. Jesús Puente Alcaraz, Dña. María Inmaculada García Rioja, Dña. Judit Villar Lacueva, D. José Francisco Martín Martínez y D. Javier Campos de la Fuente, relativa a número de casos de terapia génica que se han llevado a cabo en los centros sanitarios públicos de nuestra Comunidad, por patología y centro sanitario, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 329, de 30 de septiembre de 2024.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/002480, PE/002494, PE/002539, PE/002553, PE/002607, PE/002630 a PE/002632, PE/002634 a PE/002636, PE/002641, PE/002642, PE/002645, PE/002648 a PE/002653 y PE/002655 a PE/002682.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 4 de noviembre de 2024.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta escrita PE/1102675, formulada por D.<sup>a</sup> Noelia Frutos Rubio, D. Jesús Puente Alcaraz, D.<sup>a</sup> Inmaculada García Rioja, D.<sup>a</sup> Judith Villar la Cueva, D. José Francisco Martín Martínez y D. Javier Campos Lafuente, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativa a terapia génica.

En contestación a la pregunta formulada se informa que, en los centros sanitarios del Sistema Público de Salud de Castilla y León, se han llevado a cabo los siguientes tratamientos de terapia avanzada génica: cuatro tratamientos de la patología atrofia muscular espinal en los Complejos Asistenciales de Burgos, Salamanca y Zamora; y tres tratamientos de la distrofia retiniana en los Complejos Asistenciales de Salamanca y Zamora.

Valladolid, a 22 de octubre de 2024.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Alejandro Vázquez Ramos